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Requerimento nº 014/2019 

 

                 REQUEIRO à Mesa, após as formalidades 
regimentais e ouvido o Plenário, com fundamento no Artigo 5º, 
XXXIII, da Constituição Federal, combinado com o art. 8º, IX e XVII, 
da Lei Orgânica do Município, para que o Senhor Prefeito Municipal 
informe se o Poder Executivo tem algum projeto que contemple o fim 
dos pontos de alagamento em nosso município. 
Caso existam projetos nesse sentido que sejam apresentados à 
Câmara Municipal para análise. 
 

Justificativa 
 

  Tendo em vista que se torna cada vez mais frequente 
os alagamentos em nosso município, solicitamos a informação e 
desenvolvimento de projeto que possa sanar este grande problema. 
 
 
                             Sala das Sessões Prof. José Gonso, 12 de abril de 2.019. 

 

Vereador Marcelo Simão 


